





#### Reflexiones del compañero Fidel

# Las verdaderas intenciones de la "Alianza Igualitaria"

(Tomado de CubaDebate)

Páginas 2 y 3

### Crear burocracia es echar por el vertedero los recursos humanos

"Crear burocracia es echar por el vertedero los recursos humanos, es convertir un hombre o una mujer en un ciudadano inútil y parasitario; es echar por la borda la energía y la inteligencia humanas, que deben emplearse en cosas útiles a la sociedad, en cosas útiles a los seres humanos".

Fidel, 30 de enero de 1967



Protestas por visita de Obama a El Salvador

Página 4

## Firma Raúl libro de condolencias por las víctimas del terremoto de Japón

El General de Ejército Raúl Castro Ruz, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, acu-dió en horas de la tarde de ayer a la residencia del Embajador de Japón en Cuba para firmar el libro de condolencias en homenaje a las víctimas ocasionadas por el terremoto y el tsunami que sufrió ese país el pasado 11 de marzo.

El compañero Raúl trasmitió sus sentidas condo-lencias al gobierno y al pueblo de Japón, y expresó su convicción de que esa nación, con su tradicional laboriosidad y disciplina, sabrá recuperarse de esta terrible catástrofe.

Masuo Nishibayashi, embajador de Japón en nuestro país, mostró en un mapa al General de Ejército el lugar exacto donde ocurrió el epicentro del sismo, así como la zona costera fuertemente

dañada por el tsunami. Además, le explicó que continúan los trabajos para controlar la situación en la planta nuclear de Fukushima, ubicada a 220 kilómetros de Tokio, la Relaciones Exteriores.



Foto: Estudio Revolución

capital japonesa, también afectada por fuertes réplicas.

Participó además, el compañero Bruno Rodríguez Parrilla, ministro de

### **Denuncia Libia** matanza de civiles por bombardeos

TRÍPOLI, 22 de marzo.—El gobierno libio denunció hoy que los bombardeos occidentales causaron la muerte de más civiles en Sirte y el poblado sureño de Sebha, mientras siguen confusas las causas de la caída de un avión estadounidense.

De acuerdo con el portavoz del Ejecutivo de Libia, Moussa Ibrahim, las aeronaves militares de la coalición de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) dispararon en las últimas horas contra civiles en áreas del puerto y el aeropuerto de Sirte.

Además de esa región costera, los atacantes internacionales descargaron varios misiles sobre Sebha, considerado un bastión de la tribu a la que pertenece el líder libio, Muammar al Gaddafi.

Los bombardeos de aviones y barcos de países occidentales destruyeron en las últimas horas dos bases navales en Trípoli, donde se escucharon potentes explosiones por tercera noche consecutiva, así como defensas antiaéreas del gobierno, según reportó la televisión oficial. (PL)

(Más información en la página 4)

#### Esta tarde, Mesa Redonda Fl mundo a mitad de semana

La continuidad de los ataques de las potencias imperiales contra Libia será el tema principal de la Mesa Redonda El mundo a mitad de semana, la cual contará además con su habitual sección de La Esquina.

Cubavisión, Cubavisión Internacional, Radio Rebelde y Radio Habana Cuba transmitirán este programa a las 6:30 p.m. y el Canal Educativo lo retransmitirá al final de su emisión del día.